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追跡調査・編集後記

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

今
回
の
議
会
だ
よ
り
か
ら
、
一
般

質
問
の
写
真
ア
ン
グ
ル
を
変
更
致
し

ま
し
た
。
お
気
付
き
に
な
り
ま
し
た

か
。

　

小
さ
な
変
化
か
も
し
れ
ま
せ
ん

が
、
議
場
の
臨
場
感
を
感
じ
て
欲
し

い
と
の
思
い
か
ら
で
す
。

　

来
月
は
研
修
会
に
参
加
予
定
で

す
。
今
後
も
読
み
や
す
い
解
り
や
す

い
議
会
だ
よ
り
を
お
届
け
出
来
る
よ

う
努
力
致
し
ま
す
の
で
、
ご
意
見
戴

け
れ
ば
幸
い
で
す
。

　

８
月
は
、
初
秋
、
秋
さ
れ
、
立
秋

な
ど
秋
に
向
か
う
季
語
が
多
く
使
わ

れ
ま
す
が
、
過
ご
し
や
す
い
季
節
は

も
う
少
し
先
に
な
り
そ
う
で
す
。

　

我
慢
せ
ず
エ
ア
コ
ン
に
頼
り
、
喉

が
渇
く
前
に
水
分
を
摂
り
、
夏
野
菜

で
体
温
を
下
げ
、
ま
だ
ま
だ
続
く
長

い
夏
に
ど
う
か
ご
自
愛
く
だ
さ
い
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をしました。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

トイレが遠くて不便と聞いている

ホロルの湯グラウンドゴルフ場のト
イレについて　　　（令和５年６月）

整備及び工事費を再検討している

令和４年第４回定例会で、設計委託が議
会で認められた。

強い要望がありながら今まで放置してきた。
プレイ費をいただいているにも関わらず、ト
イレがないのは最悪の営業であると思うが。

トイレ整備工事の予算を
見込んでいたところ、町
議会において、規模や工
事費に関する見直しの意
見があり、整備及び工事
費について再検討してい
るところ。

他市町のごみ袋も一長一短はある

ごみ袋の改良について
（令和５年６月）

現在のごみ袋を使用していく

他市町の袋は、ごみ投入作業時に袋が破
れづらい等の支障があるかもしれない。

ごみ袋について町民より、裂けやすく柔
軟性に欠ける、ガムテープで補強し使用
している等、様々な意見をいただく。

環境センターでの作業時に支障が出ない
ように、今後も現在のごみ袋を使用して
いく。


